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Devido às restrições impostas pela escassez de recursos da terra, a disponibilidade 
de espaços desportivos em Macau tem sido sempre bastante limitada, pelo que um 
aproveitamento eficiente dos espaços existentes se torna fundamental. No entanto, 
actualmente, os campos livres de futebol da região têm piso de cimento, com reboco de 
uma simples camada de tinta. Enquanto desporto relativamente agressivo, o futebol é 
praticado inevitavelmente com frequentes contactos e choques físicos. Por isso, com 
este tipo de piso, os atletas são muito susceptíveis de sofrer ferimentos, ao cair. 
Pessoalmente, já assisti a muitos amigos a sofrer esfolamentos em diferentes zonas dos 
quatro membros, o que prejudica muito o prazer dos adeptos do futebol, aquando da 
prática desta actividade desportiva. De acordo com muitos amigos que jogam futebol, 
ter um relvado sintético nos campos livres é um forte desejo de longa data, pois este 
protege melhor a integridade física de todos. Neste momento, com o aperfeiçoamento 
das técnicas de colocação de relvado sintético e tendo em conta o seu custo aceitável, 
esta solução viria melhorar significativamente as condições desportivas das 
comunidades e proporcionar aos residentes um verdadeiro sentimento de satisfação. 

Assim sendo, proponho que os departamentos competentes procedam à colocação 
de relvado sintético nos campos livres de futebol, podendo começar por testar no campo 
de futebol do Jardim Municipal Dr. Sun Yat Sen. Em caso de respostas e resultados 
favoráveis, devem então promover a implementação a nível geral. 

 


